
  

 

 

  

 

 

心ウキウキ音楽会を終えて 
 

校 長  土 田  学 

 １０月２９日に平成３０年以来となる音楽会を開催

することができました。当日はどの学年も練習の成果

を発揮し，本当に素晴らしい発表をしてくれました。 

コロナ禍で音楽会を開催するにあたり，次のような

点に気を付けながら計画を立案しました。 

・発表を体育館フロアで行い，子どもたち一人一人の 

間隔を十分に空ける。 

・できるだけ多くの方に子どもたちの頑張りを見ても 

らうため，各家庭の参加人数を２名とする。密集を 

 避けるため学年ごとに総入れ替え制とする。 

・低学年・中学年・高学年それぞれで体育館で生の演 

奏を聴き合う。それ以外の学年は自教室でオンライ 

ンで視聴する。 

実現する段階で，いくつか課題となることもありまし

た。今回の音楽会では子どもたちや教職員を含めると１

３００名近くの人が体育館を出入りします。お家の方の

動線や誘導の仕方，表示等について，教務主任と育友会

役員で何回も相談を重ねました。また，教室での視聴は

当初Ｚｏｏｍを使うと計画していたのですが，合奏で大

きな音が出ると音が飛んでしまうという問題が発生した

ため，音は校内放送・映像はＺｏｏｍという形で教室で

の視聴を実現しました。 

先日新潟市から出されたガイドラインでは，育友会総

会（会員の出席自粛と委任状の活用）や運動会（限定し

た複数学年で実施/競技中心のスタイルから運動を楽し

む・互いの運動を見合うスタイルへの変換）など，木

戸小学校ですでに取り組んでいることが具体例として

示されていました。今回の音楽会も，今後全校で発表

形式の行事を行う際の木戸小学校のスタンダードにな

るのではと思います。 

なお，今回の音楽祭はお家の方のご協力があって実

現することができました。動線確保のための上履き持

参や来校時刻等様々なお願いをさせていただきました

が，快く受け入れてくださいました。おかげでスムー

ズに進めることができました。 

本当にありがとうございました。 
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